

DELIK HUKUM

Brigadir Indra Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya

Sukabumi - SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID

Nov 5, 2023 - 14:01



Brigadir Indra Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang Warganya

Pada hari Minggu, tanggal 5 November 2023, Bripka Indra Permana, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) atau Anjangsana dengan warga masyarakat. Kegiatan ini

berlangsung di Kp.Sirnajaya RT.06/01 Ds.Gunung Bentang Kec.Sagaranten Kab.Sukabumi, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai.

Dalam DDS ini, warga masyarakat dengan hangat menyambut kedatangan Bhabinkamtibmas, menunjukkan dukungan dan kerjasama yang erat antara pihak kepolisian dan warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.

Bripka Indra Permana menyampaikan beberapa himbauan yang sejalan dengan Program Kapolres Sukabumi, yang dikenal dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Himbauan tersebut mencakup beberapa hal penting:

1. Mengajak warga untuk berdialog dan berkomunikasi dengan Bhabinkamtibmas, memberikan kesempatan kepada warga untuk curhat mengenai berbagai isu yang mereka hadapi.
2. Menghimbau warga untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.
3. Memberikan nomor kontak WA 085217321014 kepada warga, agar mereka dapat berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika menemukan kendala atau informasi seputar kamtibmas.
4. Memberikan nasihat kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku kenakalan remaja, seks bebas, penyalahgunaan narkoba, tawuran, miras, dan knalpot bising.

Selain itu, Bripka Indra Permana juga menyoroti isu serius, yaitu upaya mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Gunung Bentang. Warga diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mereka mengetahui atau mendengar terjadinya peristiwa tersebut, dengan harapan dapat mencegah tindak kejahatan tersebut.

Kegiatan DDS berlangsung dengan aman, lancar, dan kondusif, mencerminkan sinergi yang kuat antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam memelihara keamanan dan ketertiban di Desa Gunung Bentang. Ini adalah langkah penting dalam menjaga kehidupan masyarakat yang aman dan nyaman.